

# なのみ通信



東小田小学校 学校通信

平成29年12月8日

NO 17

文責 校長 宮崎春美

## ◇筑後地区合唱祭！

12月1日金曜日、6年生が石橋文化ホールで開催された筑後地区音楽祭に出演しました。歌ったのはもちろん「HEIWA の鐘」。1学期から続けてきた平和学習。その中で考えたことや感じたこと、そして伝えたい思いを、一生懸命しかも伸び伸びと合唱する6年生の姿に、胸が熱くなりました。この音楽祭には、筑後地区の46小学校が参加していたのですが、他市町村の高学年の頑張る姿に触れることができたことも、大きな収穫だったように感じます。素敵な時間を共に過ごすことができて大変幸せでした。



## ◇お掃除チャレンジ！！

本校ではたてわり班(30班)で清掃を行っており、高学年のリードによりお掃除がとても上手になっています。そこで、現在のお掃除の様子を6つの観点からチェックしてもらい、お掃除名人を目指そうと、12月6日水曜日、「お掃除チャレンジ」を行いました。お掃除の検定をしていただいたのは、学校運営協議会委員さん3名、PTA 本部役員2名、学習サポーター1名、そして心づくり部の先生方です。上手にできている姿をたくさん褒めていただくと共に、もっと上手になるポイントを教えてもらいました。この取組を通して、子どもたちの姿がどのように変わっていくのか、とても楽しみです。

### 〈検定員さんからのメッセージ〉

・みんな、とても上手に掃除ができていました。高学年の声かけ・指示も良いですね。それに応える下学年も。少し早めに終わっても窓枠や棚を動かして時間いっぱいとする姿はピカイチですね。これからもこの調子で頑張ってください。

・自分の役割をきちんとこなしていて、早く終わった子が終わっていないところの手伝いに行ったりして、普段からきちんとやっているののだろうと感じました。高学年が注意・指示はしていたけれども、“ほめる”ができるようになると、もっと良くなると思いました。



## ◇ちょっとひとこと

- 先日、もうすぐ4歳になる孫から「ばば、おりこじゃないね。悪い！」と言われました。「どうして？」と尋ねると、「だって、全然言うことをきかん!」と怒られました。は？と思いつつよく考えてみると、結局この言葉は、母親や私が普段使っている言葉なのだなあと気づきました。いつも何気なく使っている言葉、マイナス面の言葉かけが多かったかな？気をつけなければと考えさせられた孫の一言でした。
- 中休み前の持久走練習。以前も書いたかもしれませんが、私は小学生の頃から持久走が一番の苦手。持久走大会ではいつも最後かブービー賞。それでも、みんなが頑張っているときは私も頑張らなくちゃと気合いを入れて運動場へ。やっとこさっとこ走っていました。すると低学年の子が「校長先生も走りよると？頑張ってるね。さすが校長先生！」と言葉をかけてくれました。こんな歳になっても励ましの言葉は嬉しいものだな、優しい子どもたちが育っているなど思いながら、走ったのでした。